

# *Plus de 500 000 enfants syriens sont scolarisés*

---



Damas, 3 novembre (RHC)- Le ministre de l'éducation de la Syrie, Hazwan al-Wiz, a signalé à Paris que malgré la guerre dont souffre ce pays arabe, plus d'un demi-million d'enfants ont été scolarisés cette année.

Dans son intervention devant la 39e Conférence Générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, Hazwan al-Wiz a souligné que le gouvernement syrien parie sur le développement du secteur de l'éducation.

Il a ajouté que les autorités de Damas n'épargnent pas d'efforts pour le développement du processus éducatif et scientifique.

Après avoir relevé que la Syrie persiste dans sa lutte contre le terrorisme, le ministre de l'éducation de ce pays a appelé la communauté internationale à travailler de concert pour éliminer ce fléau et son idéologie extrémiste.



**Radio Habana Cuba**